



CABALLO DERRIBA A POLICIA.— Bruselas, febrero 12. *Policia cae de caballo, al cargar contra manifestantes metalúrgicos, en Bruselas. Decenas de mineros fueron capturados.* (UNIFAX II de UPI).

Juez Apoya Ayuda de Reagan a El Salvador

WASHINGTON, febrero 12 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan dijo hoy que los 29 miembros de la Cámara de Representantes, que entablaron una demanda para que se suspenda toda la ayuda a El Salvador, desean que un tribunal "se inmiscuya en decisiones presidenciales" y le prive de su derecho a conducir la política exterior del país.

Un abogado del Departamento de Justicia, Brooke

Hedge, al requerir que se desestime la demanda, dijo que la decisión de brindar ayuda al Gobierno salvadoreño era "parte integral de la política exterior", que el Presidente tiene la facultad de conducir, según lo dispuesto por la Constitución y el derecho del país.

En la demanda entablada ante la Juez de Distrito Joyce Hedge Green, los congresistas alegaron que el Presidente Reagan

violó la disposición constitucional, que otorga al Congreso el derecho de declarar la guerra, así como de disponer medidas legislativas y aprobar acuerdos internacionales. Asimismo, requirieron que suspenda toda la asistencia a El Salvador.

Pero la Juez Green dijo que si el Congreso desea la suspensión de esa ayuda, puede lograrlo a través de sus poderes de asignación de fondos o mediante una resolución del organismo.

"Los tribunales no deben verse involucrados hasta tanto se produzca un esfacamiento, entre el Presidente y el Congreso, dijo la Juez en su moción

—Favor pase a la página 24.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado 13 de febrero, 44° día de 1981. Faltan 321 días para que termine el año.

Acontecimientos sobresalientes de la fecha:

1542: La Reina de Inglaterra, Catalina Howard, es ejecutada.

1571: Una pleuresia pone fin a la vida de Benvenuto Cellini.

1689: El Parlamento inglés aprueba una carta de derechos civiles.

1692: Montañeses esco-

—Favor pase a la página 11.

Mantienen Sitio Sobre Ciudad de Siria

DAMASCO, febrero 11 (UPI).— Hama, la quinta ciudad más grande de Siria, permanecía hoy aislada del resto del país por once días consecutivos, y cada vez era más difícil conseguir información sobre la rebelión ocurrida allí.

El Gobierno dijo que la ciudad de Hama permanecería cerrada hasta que "el último de los criminales" sea eliminado.

La mayoría de los residentes extranjeros de

—Favor pase a la página 11.

En Nicaragua

Millares de Indios en Campos Concentración

NUEVA YORK, febrero 12 (AP).— "El Gobierno sandinista ha confesado que ha desarraigado a diez mil indios Misquitos y los ha trasladado a campamentos en el interior" de Nicaragua, dice hoy el Wall Street Journal.

"Los indios forman una parte importante de la población del apartado rincón nororiental del país", añade el diario financiero.

"La explicación oficial de los sandinistas", expresa el Journal en un comentario editorial. "Es que los Misquitos han llegado a constituir un problema de seguridad.

"Ya que los indios son hostiles a los sandinistas, desde un principio, no parece aventurado afirmar que han sido aún más hostiles a los esfuerzos de los sandinistas, para acorralarlos en campos de con-

centración. El número de víctimas no se conoce.

"Se sabe también que los nicaragüenses tienen otros motivos para trasladar a los Misquitos, que son mucho más convincentes que la aseveración de que este pueblo primitivo, en medio de una selva inaccesible, representa una amenaza para la seguridad. Los sandinistas tienen especial interés en la zona porque Puerto Cabezas, una pequeña pobla-

ción costera, es el sitio de una base aérea sandinista que está en proceso de expansión. Los informes de Inteligencia sugieren. Que será una base importante para la introducción de aviones soviéticos militares a reacción en Nicaragua.

"Apenas podría haber un lugar mejor para ubicar una base desde el punto de vista de la estra-

—Favor pase a la página 23.

Foro en Defensa de la Democracia en Caracas

CARACAS, Venezuela, febrero 12 (servicio especial).— Como un homenaje a la juventud latinoamericana, que en Venezuela conmemora los sucesos gloriosos de la victoria encabezados por José

Félix Rivas, fue realizado hoy en esta capital el Primer Simposio Latinoamericano de Reafirmación de los Principios de la Democracia y de la Libertad de Expresión y Asociación, como una condonatoria a los regímenes totalitarios, que conculcan la libertad individual y niegan el desarrollo pleno de la libre empresa.

El evento se desarrolló en el auditorio de FEDECAMARAS y durante él fueron revisados varios temas relacionados con la democracia, la libertad individual, los derechos humanos, la libertad de asociación, la justicia social y el desarrollo económico en los países de Centro América, el Caribe y Sur América, con objeto de lograr un diseño que a nivel empresarial permita la creación de un organismo regional de asistencia mutua.

En este Simposio han participado personalidades empresariales de Francia, Alemania, Suecia, Nicaragua, El Salvador, Panamá, Colombia, Costa Rica, Honduras, México, Brasil y Ven-

(unos 25 mil dólares).

Las Empresas estatales aumentaron de seis, en 1968, a 175 durante los 12 años de régimen militar instaurado ese año.

El Presidente Fernando Belaúnde Terry, al asumir el Gobierno en 1980, anunció el propósito de vender a sectores privados varias empresas estatales.

"El crecimiento de la actividad estatal forzó la intervención del sector público en la mayoría de las actividades industriales, expropiando empresas o simplemente confiscando algunas, poniéndolas bajo una administración que no estaba preparada para esa

tarea y provocando la fuga de muchísimos profesionales competentes que formaban parte de la

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 29.

En Cuba Acuerda Unirse Guerrilla de Guatemala

MEXICO, febrero 12 (AP).— Cuatro grupos guerrilleros guatemaltecos reiteraron su decisión de unirse en una ceremonia efectuada en la Habana, informó hoy la Agencia Noticiosa Cubana Prensa Latina, en un despacho captado aquí.

El Ejército Guerrillero de los Pobres, las Fuerzas Armadas Rebeldes, la Organización del Pueblo en Armas y el Partido de los Trabajadores Guatemaltecos, dijeron en su proclama, dada a conocer previamente esta semana

en México, que adoptaron su decisión "ante la grave situación en que se halla sumido nuestro pueblo y ante los riesgos que la intervención del imperialismo representa".

Los guerrilleros declararon en su mensaje que Guatemala es escenario del peor "genocidio" del Continente y que solamente el año pasado 13,500 personas fueron víctimas de la represión del Gobierno.

Otras versiones dijeron

—Favor pase a la página 11.

Resumen mundial

Haig Llega de Visita a Rumania

BUCAREST, febrero 12 (AP).— El Secretario de Estado estadounidense, Alexander M. Haig, llegó hoy a este país y declaró que los estadounidenses y rumanos están de acuerdo en que cada nación tiene derecho a su plena soberanía "libre de interferencia exterior".

En frases ostensiblemente dirigidas a Moscú por su respaldo a la ley marcial y a la represión en Polonia, Haig dijo en una declaración formulada a su llegada al aeropuerto que "recientes acontecimientos en Europa Oriental y en otras partes del mundo han recalado una vez más los problemas que enfrentan muchos países en la búsqueda de sus destinos nacionales, libres de interferencia exterior".

Gromyko Cumple 26 Años Como Ministro Relaciones Exteriores

MOSCU, febrero 12 (UPI).— Aunque ha sido llamado "Señor no", "Viejo cara de piedra" y "Tronador", Andrei Gromyko inciará su 26° año con el más importante título de todos, el de "Señor de la política

—Favor pase a la página 24.



FILM ORIGINA POLEMICA.— Sin procedencia, febrero 12. Un asesor militar norteamericano, aparece con un fusil M-16, en esta escena de un noticiero televisivo, tomado en El Salvador, por la Cadena Cable News Network. La Casa Blanca dijo que interrogaría a los asesores, para determinar por qué portaban armas.